
 
 

Bepflanzung der Verkehrsinsel in der 

Kliebergasse 
 
Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 15.09.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen folgenden 
 

Antrag 
 
Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA28 und MA46 werden ersucht, zu 
überprüfen, welche Bepflanzungsvarianten für die im Anhang ersichtliche Verkehrsinsel im 
Bereich Kliebergasse/Gassergasse möglich sind und entsprechende Veranlassungen für eine 
ansprechende Bepflanzung zu treffen. 

Begründung 
 
AnrainerInnen wünschen sich mehr Natur und Wasser in der unmittelbaren Wohnumgebung. 
Eine Bepflanzung der Insel ist aus unserer Sicht eine logische Folge dieses Wunsches.  
 

Anhang 
 

 
 
 
 
 
 
 
BR Ing. Walter Fandl        BR Johann Wielander  BR Wolfgang Mitis 
Klubvorsitzender 
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